

Sujet : [INTERNET] Consultation ENROBES ACR à Epuisay  
Date : Sun, 19 Nov 2023 17:10:44 +0100  
De : Eric Blandin  
Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr  
Copie à :

Monsieur le Préfet,

Dans le cadre de la nouvelle consultation du public, nous tenons à réitérer notre désaccord pour le projet de construction d'une centrale d'enrobés à chaud sur la commune d'Epuisay.

La proximité du lieu du projet avec les premières habitations et l'école d'Epuisay et le compte rendu de la conférence Bitume, Fumées, Santé du 7 juin 2014 et du classement des fumées : 1b susceptible de provoquer le cancer par l'INRS et classées 2b possiblement cancérigène pour l'homme par le CIRC sont les principales causes de notre opposition.

Même si le rapport de la modélisation de l'impact de polluants issus d'une centrale d'enrobage considère le risque acceptable, celui-ci est toujours présent et le principe de précaution est à prendre en compte.

Dans l'hypothèse où le projet aboutirait (ce qui n'est absolument pas souhaitable pour l'ensemble de la population environnante, présente et future, mais aussi pour l'environnement lui-même), il faudrait absolument mettre en place un contrôle de la qualité de l'air (Décret n°2010-1250 du 21 octobre 2010 relatif à la surveillance et la qualité de l'air et de ses effets sur la santé et sur l'environnement).

En espérant que vous prendrez à nouveau en compte notre point de vue, nous vous prions de bien vouloir agréer, Monsieur le Préfet, nos salutations les meilleures.

Frédérique et Éric Blandin Roisé

La Loctière - 41170 Le Temple